



# JUNIO 2025

Fecha: 24 de Junio 2025.  
Salón Iturbide, Centro Banamex.  
Asistentes: 175.  
Patrocinador: SEPSISA.

ASIS Capítulo México celebró su reunión mensual dentro del marco de Expo Seguridad México, en el Centro Banamex de la Ciudad de México. En esta edición, el invitado especial fue Carlos Ramírez Alpizar, Senior Manager en Safety and Security de FIFA México, quien impartió la conferencia: "Más allá del balón: retos de seguridad en el Mundial 2026".

Durante su ponencia, Ramírez abordó algunos de los desafíos clave que enfrentará México como país sede del próximo Mundial de fútbol. Entre los temas centrales destacó:

- La creciente demanda de servicios de seguridad privada.
- La gestión de los idiomas y la comunicación internacional.
- La logística de traslado y movilidad de visitantes.
- Y el control de accesos en eventos de alta afluencia.

Su análisis puso sobre la mesa la necesidad de una coordinación eficiente entre autoridades, empresas y cuerpos de seguridad, con enfoque preventivo y adaptable a los diferentes entornos que recibirán partidos del torneo internacional.

## **Nuevas comunidades y balance de actividades**

Por su parte, Ana Guzmán, vicepresidenta del Capítulo, ofreció un resumen de las actividades realizadas por ASIS México durante el mes de mayo. Entre ellas, destacó los webinars y talleres, algunos de ellos:

“El manejo de crisis ante la gestión social”, impartido por el Mtro. Óscar Arias dentro de la Comunidad Crisis Management, con la participación de 37 asistentes.

“Programas internos de protección civil: lo que debe saber el profesional de la seguridad”, a cargo del Mtro. Roberto Jaramillo en la Comunidad de Protección Civil, con 21 asistentes.

Además, Guzmán anunció la creación de una nueva Comunidad ASIS especializada en Seguridad en Eventos Masivos, que buscará articular experiencias, buenas prácticas y capacitaciones enfocadas en el manejo de multitudes, prevención de riesgos y atención a incidentes durante espectáculos deportivos, conciertos y ferias.

La reunión mensual de junio fue patrocinada por Sepsisa Seguridad Privada.

